

darc au pays

**Mézières-en-Brenne
attend Tiou**



Tiou et sa troupe de musiciens vont s'en donner à cœur joie à Mézières-en-Brenne.

Peut-on mélanger le rock et le hip-hop ? Bien sûr ! Tiou ne s'en prive pas, qui sera sur la scène de Mézières, ce soir. Avec ses amis musiciens, auxquels il s'est associé depuis mai 2012, après plus de 150 concerts donnés en solo, Tiou propose une musique riche d'une énergie rare. Incontestablement, un concert à ne pas rater pour qui aime les surprises rythmées et les sensations musicales fortes.

Tiou, aujourd'hui, à 18 h 30,
à Mézières-en-Brenne.
Gratuit.

Face à la mer sur la vague du succès

Le dernier album des six filles de Face à la mer fait un tabac. Normal, il le mérite : sur le groove explosif de la batterie et du tuba, elles font s'entrechoquer les folles rythmiques rock'n'roll de la guitare et les mélodies colorées des violons et du clavier. Mais Face

à la mer, ce sont également des textes parfois poétiques, triviaux, sombre ou heureux. A entendre et à écouter.

Face à la mer,
aujourd'hui, à 21 h,
place Voltaire
(avec Saule en deuxième partie).
Soirée gratuite.



Six filles qui n'ont peur de rien !